



## COMPARTIENDO LA PALABRA DEL DOMINGO

### INTRODUCCIÓN

Durante el tiempo de cuarentena nació este espacio de reflexión y celebración en torno a la Palabra viva que cada domingo nos da la liturgia. Ahora, que nuevamente la amenaza del COVID-19 permanece, se nos hace más necesario mantener este espacio de oración, reflexión y compartir comunitario, esperamos que estos subsidios sirvan para seguir profundizando nuestra vida de oración y enriquecer nuestra Vida Comunitaria.

Trataremos de mantener la misma estructura, puesto que consideramos muy importante mirar nuestra realidad a la luz de la palabra y poder comprometernos cristianamente con ella, con compromisos simples, pero que enriquezcan nuestra vida y que podamos hacer de nuestras Comunidades espacios de reflexión que nos lleven a hacer una vida comprometida con el Evangelio.

El modo de hacerlo es simple, en tres momentos iremos adentrándonos en el Misterio de Dios con nosotros, el primer momento es mirar la realidad, el segundo es oír lo que Jesús nos dice, y el tercer momento es comprometernos con nuestra realidad a la luz de la Palabra.

Espero que te ayude a seguir avanzando en este camino de Fe y Vida.

### TÚ ERES MI HIJO QUERIDO Mc 1,7



### PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD

Comenzamos este nuevo año con nuevos deseos de querer cambiar nuestra vida, nos llenamos de buenos propósitos y deseos de que todo sea mejor que lo ya vivido, pero para alcanzar estos deseos y propósitos debemos experimentar nosotros mismos esos cambios, somos nosotros los protagonistas de esta historia, se queremos que las cosas sean de otro modo es preciso que aprendamos a valorar nuestras propias potencialidades. Este año viene cargado de esperanzas por los cambios que van a ocurrir, la vacunación masiva y el cambio de la Constitución nos ayudará a caminar con paso más seguro por este año que acaba de comenzar.



## SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE

Miro mi realidad a la luz de la palabra de Vida: **Marcos 1,7-11**



*En aquel tiempo, Juan Bautista predicaba así:*

*—Detrás de mí viene uno con más autoridad que yo, y yo no soy digno de agacharme para soltarle la correa de sus sandalias. Yo los he bautizado con agua, pero él los bautizará con Espíritu Santo.*

*En aquel tiempo vino Jesús de Nazaret de Galilea y se hizo bautizar por Juan en el Jordán. En cuanto salió del agua, vio el cielo abierto y al Espíritu bajando sobre él como una paloma. Se oyó una voz del cielo que dijo:*

*—Tú eres mi Hijo querido, mi predilecto.*

### Reflexión

El Bautismo de Jesús nos puede ayudar mucho para entender este comienzo de año, puesto que nos da algunas pistas con relación al seguimiento. En primer lugar, nos presenta a un Jesús que está en la fila de los pecadores, se puso como uno más sin privilegios, empatizando con el pueblo que quiere escuchar y dejarse bautizar. Esta actitud de Jesús nos puede ayudar para vivir nuestro año con mucha humildad, viviendo y queriendo vivir en solidaridad con los demás, corriendo la misma suerte. En segundo lugar, es una invitación a dejar hablar al Espíritu Santo, vivimos en medio de tantos ruidos que no siempre estamos atentos a lo que el Espíritu nos quiere comunicar. El estar atentos nos ayuda a vivir en sintonía con el Dios vivo, de lo contrario nos vamos llenando de pesimismo y no somos capaces de proyectar nuestras vidas desde la perspectiva de Dios con nosotros. Estamos comenzando el año, es tiempo de proyecciones, de soñar juntos, confiados que el Espíritu del Señor nos acompañara en todo momento. Es un tiempo precioso de dejarnos tocar y recrear en el modo de ser Iglesia, en el modo de acoger y en el modo de constituirnos en comunidades de hombres y mujeres orantes atentos al Espíritu de Dios que está con nosotros.

### Preguntas para la Reflexión

¿De qué manera siento con este Evangelio que se renueva mis compromisos bautismales?  
¿Con qué personajes del Evangelio me siento más representado para hacer más concreto mi seguimiento de Jesús? ¿De qué modo puedo vivir el Bautismo del Señor, en donde Espíritu me habla, en mi experiencia comunitaria, en estos tiempos?



### TERCER MOMENTO: COMPROMETERNOS CON EL DIOS DE LA VIDA

Te invitamos valorar tu propio bautismo, recuerda los comentario familiares que se hacen de ese evento, y revívelo asumiendo los compromisos que tus padres y padrinos asumieron ese día.

Nos puede ayudar la canción <https://www.youtube.com/watch?v=bzSjL88cqlo>

Sopla

Sopla Señor te lo pido,  
quédate esta noche en mi alma  
pues sólo tu amor y abrigo,  
me dará consuelo y calma.

Sopla Señor sopla fuerte,  
envolveme con tu brisa.  
Y en tu Espíritu renovame,  
hazme libre en tu sonrisa.

A pesar de mis caídas,  
hazme fiel a tus promesas.  
Sopla Señor en mi vida,  
y arrancame esta tristeza.

Sopla, sopla Señor tu grandeza, sopla  
Hazme fiel en mi pobreza, sopla.

Sopla Señor en mi oído,  
sopla fuerte arranca el miedo  
pues sin Ti me hallo perdido,  
sin tu luz me encuentro ciego.

Sopla Señor y hazte viento,  
y bautízame en tu nombre

#### A MODO CONCLUSIÓN

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del **Padre Nuestro**, y entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos... pueden terminar cantando alguna canción a María... y como comunidad comparten lo que trajeron para comer y celebrar la vida comunitaria.

llámame a servir Maestro,  
hazme fiel entre los hombres.  
Toma mi vida en tus manos,  
mis sueños mi amor, mi todo,  
mi cansancio, mis pecados  
y moldéame a tu modo.

Sopla, y bautízame en tu brisa, sopla  
renovame en tu sonrisa, sopla.

Sopla Señor tu caricia,  
y sobre mis sentimientos  
Que sea el Ángel de Tú Misa,  
quien obre en todo momento.  
Sopla Señor y hazte canto,  
pon tu palabra en mis manos  
en ellas tu providencia  
y bendice a mis hermanos.  
Quiero ser de tu árbol rama,  
fruto nuevo de tu cielo  
Que madura en tu palabra,  
como un ave en pleno vuelo.

Sopla, sopla, sopla Señor, sopla (4)

**Si lo imprimes, una vez usado lo puedes compartir con tus vecinos y amigos, para mantenernos unidos en la oración.**